

Schon in der zweiten Schulwoche bekamen die Kinder des 1. und 2. Schuljahres Besuch aus dem Kindergarten.

Die Kindergartenkinder waren aber nicht alleine gekommen. Sie hatten die beiden Klassenkoblde mitgebracht, die die Kinder des 1. Schuljahres im letzten Kindergartenjahr begleitet hatten.

Im Rahmen des Papilio-Projekts lernen die Kinder bereits im Kindergarten mit Hilfe der Klassenkoblde den Umgang mit eigenen Gefühlen und den Gefühlen anderer. Das ist natürlich auch noch für die Kinder in der Primarschule eine sehr wichtige Sache.

Deshalb freuen die Kinder und Lehrerinnen der Stufe 1 sich, dass die Koblde sie nun auch in der Primarschule begleiten werden.

